

FRANKENPOWER LUD ZUM VORTRAG MIT PETRA WAHL UND PETER IDÉ

GLAUBE – LIEBE – HOFFNUNG, SO LAUTETE DIE ÜBERSCHRIFT FÜR DIESEN VORTRAG.

Nein, FrankenPower ist nicht zu einer neuen christlichen Vereinigung übergegangen. Es ging um das verkaufen und darum, warum viele Verkaufsgespräche nicht zum gewünschten Erfolg führen.

Ich glaube, dass ich/mein Produkt gut ist! Ich liebe, das was ich tue! Ich hoffe, dass ich einen Auftrag bekomme!



Vortragsteam: Petra Wahl und Peter Idé

So wird das nix! Petra Wahl und Peter Idé gaben uns einen einfachen aber wirkungsvollen Leitfaden an die Hand, wie wir alle täglich auf's Neue an uns und unserem Umfeld arbeiten müssen, um wirklich erfolgreich zu verkaufen. Wir brauchen Visionen und Träume aus denen konkrete Ziele werden. Der Weg dorthin muss dann strategisch geplant sein und jeden Tag sollten wir uns für einige Minuten in einem Tragtraum bereits an diesem Ziel befinden. Zweifel in uns und unserem Vorhaben lassen jeden Auftragsabschluss scheitern.

FrankenPower konnte seinen Mitgliedern und Gästen wieder einmal einen Motivationsschub für den nicht immer einfachen Alltag geben.



FP-Mitglied Jens Geissler/RA Juraxx und Renate Jelitto/Büroservice



Birgit u. Mischa Thrower nach dem Vortrag beim "klüngeln" mit Petra Wahl

